2024-01-30 01:48:58 294 cm²

Página: 1, 31

1/2

XÓCHITL GÁLVEZ

ESTE AÑO, PARA IMPULSAR A SHEINBAUM, GOBIERNO CONTRAJO DEUDA Y AVALÓ PROGRAMAS SOCIALES.

PÁG. 31



REPROCHA SOBRECOSTOS EN OBRAS

Gobierno contrajo deuda para programas sociales e impulsar a Claudia: Xóchitl

Se desmarca de las listas que presentó el Frente para los *pluris* en el Congreso

Como es año electoral, el gobierno contrajo deuda para garantizar los programas sociales, con los que se impulsa a Claudia Sheinbaum, acusó Xóchitl Gálvez.

Durante un encuentro con la American Society en México, Gálvez Ruiz dejó ver que el presidente Andrés Manuel López Obrador "impulsa a su candidata", aunque sostuvo que "ni así podrá ganar" Sheinbaum Pardo.

"Este año, como hay elección, hay que contraer deuda para pagar progamas sociales, con todo respeto, y garantizar que su corcholata favorita (del mandatario) pueda seguir arriba en las encuestas, pero ni así lo van a lograr", afirmó.

En el encuentro, la panista también marcó su línea con gobiernos autoritarios. "Yo no invitaría a desfilar a Venezuela, Nicaragua o Rusia" en septiembre, soltó.

Por otro lado, criticó la depen-

dencia de la administración actual en el Ejército.

En este sentido, sostuvo que fue un error darle a la Defensa el manejo de las aduanas, ya que "no se han tenido mejoras en esta área", y por el contrario la corrupción se ha mantenido.

"La llegada del Ejército no cambió en nada las aduanas. Hoy es más complicado los trámites porque le entienden menos, y la corrupción sigue igual o peor", sentenció.

Ante empresarios y diplomáticos, Gálvez también arremetió contra los sobrecostos de las obras prioritarias de este gobierno, como la refinería de Dos Bocas o el Tren Maya.

Dijo a los empresarios que nadie podría sostener un sobrecosto de una obra, como la de Dos Bocas, que ha costado a los mexicanos 20 mil millones de dólares.

"A ustedes les permitirían seguir al frente (de su empresa) cuando proponen un negocio de 8 mil millones y van en 20 mil. ¿No los correrían? Yo sí. Ya hubiera corrido a la Secretaria de Energía, (aunque) se fue de candidata", apuntó Gálvez Ruiz, en referencia a Rocío Nahle. Posteriormente, durante la inauguración de su Conferencia de la Verdad, la candidata sostuvo que ella no se puede meter en las listas de candidaturas de los partidos,

"Lo que yo estoy aspirando es al Ejecutivo. Yo no puedo dar órdenes en el PRI, PAN o PRD. Ellos toman sus decisiones de manera colegiada", resaltó.

En cuanto al hecho de que Alejandro Moreno y Marko Cortés estén en los primeros lugares, los justificó, y dijo que es normal que los partidos lo hagan.

Por otro lado, dejó ver que hay un problema de ciberseguridad en esta administración, ya que esta es la segunda vez que se filtra informaimia ción importante.

"Si hackearon al Ejército, que sicano no hackeen a Palacio Nacional. De verdad deja mucho que desear la capacidad y el talento de este gobierno. Es su responsabilidad", remarcó Gálvez Ruiz en referencia a Guacamaya leaks. —Pedro Hiriart



El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-01-30 01:48:58

294 cm²

Página: 1, 31 2/2



Mensaje. Xóchitl Gálvez, ayer, con la American Society de México.

